



友情を深め、協力し合い、会津を学ぼう

令和4年度 修学旅行 11月8日～9日 福島県会津若松方面

11月8日（火）9日（水）、6年生の修学旅行に行ってきました。

今年はバス4台。写真は最初の昼食会場での風景です。感染症対策のため、写真のように同じ方向を向いてカレーをいただきました。午前の日新館では雨に見舞われましたが、午後は日差しが戻り、飯盛山の散策の頃にはとてもよい天気になりました。写真は白虎隊が通った洞窟、何度言ってもこの場所に立つと時間が止まった感じがするので不思議です。子どもたちも真剣な表情で見学していました。今回の修学旅行、子どもたちはどこへ行っても、礼儀正しさと挨拶を褒めていただきました。学校や家庭で実践していることが、このような旅先でも当たり前に行えること、とても誇らしく感じました。写真はホテルの部屋の靴箱、先生に言われなくとも写真のようにきちんと揃えておく姿勢には感心させられました。



2日間の活動の楽しみの1つが買い物。写真は鶴ヶ城会館での様子。今年は3000円のクーポンを頂いたので、例年より少し多めに買い物を楽しむことができました。ここでも感心したのは、ほとんどの子が家族へのお土産を優先に買い物をしている姿でした。中には自分の買う予定だったものを我慢して、家族の分にあてているお子さんもいて、家族を思う気持ちにほっこりさせられました。



写真はホテルでの夕食。どうですかこのボリューム。椀は会津名物のこづゆ。まんじゅうの天ぷらやステーキも付いていて味も満点です。残さず全部食べるのは至難の業ですが、中にはご飯をおかわりするお子さんもいて、食べ盛りの子どもの食欲には驚かされます。さて、写真の後姿の先生、今回の修学旅行でも常に子どもたちの先頭に立って、朝早くから夜遅くまで子どもたちを導いてくださいました。子どもたちに負けない元気と食欲、どこからこのエネルギーが出ているのかわかりませんが、おいしくつなげられて子どもたちに寄り添い、しっかりと向き合う姿には、改めて感服しました。

6年生の先生方、そして引率に関わっていただいた由美子先生、靖子先生、本当にお疲れ様でした。

(文責：手代木)